

mais la pauvre pecore trépassa huit jours après que nous fûmes devenus ses maîtres.

En voilà je crois bien assez pour vous faire connaître les succès et les revers que nous avons éprouvés, depuis que nous sommes chez nous. Nous allons toutes les semaines au fort. Notre respectable bourgeois, M. McKenzie (ami du Dr Monroe), est toujours rempli de bontés pour nous. Nous lui avons fait, ainsi qu'à sa famille, des réceptions à en faire venir l'eau à la bouche ; il suffit de dire que j'étais, dans ces circonstances, le président-en-chef de notre cuisine, jugez du résultat.

*(Suite de cette lettre au prochain numéro)*

---

## Visite Pastorale

A M. le Directeur des CLOCHES DE SAINT-BONIFACE.

.....

Notre voyage, jusqu'à Wolseley, s'est effectué dans les meilleures conditions ; là, M. le curé Garon et M. Luyten, missionnaire, sont venus rejoindre S. G. Mgr l'Archevêque ; également M. Therriault, curé de Montmartre, s'est empressé d'arriver à la station saluer Monseigneur. Arrivés à Régina, M. le curé de Saint-Ignace, l'abbé Passaplan, est venu à la rencontre de Sa Grandeur ; nous avons passé la nuit à Moose Jaw et jeudi, 7 mai, trois voitures nous dirigèrent du côté de Saint-Ignace-des-Saules. Nous avons campé dans la prairie, c'était bien intéressant. Nos voituriers étaient M. Dumais, un des principaux de la place, un jeune bachelier ès lettres, de Vancluse (France), et un M. Doucette, au service de M. le curé.

A 16 milles de Saint-Ignace, trois cavaliers et onze voitures vinrent au-devant de Mgr l'Archevêque. A une certaine distance